

NUNOA, octubre 20 de 1993

REF .: Linea 3 del Metro

ARCHIVO

Señor

D. Patricio Aylwin A. Presidente de la República

PRESENTE



Su Excelencia:

En representación de los Alcaldes de Ñuñoa, Macul, Peñalolén y La Reina, me permito solicitar nos reciba en una Audiencia con el objeto de tratar el tema que planteamos en la carta en referencia, cuya importancia es vital para un gran sector poblacional del Gran Santiago.

En la seguridad de vuestra comprensión, le agradece y saluda

atentamente.,

JAIME CASTILLO SOTO

ALCALDE

JCS/jbz

CC

EXCELENTISIMO SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DON PATRICIO AYLWIN AZOCAR PRESENTE

De nuestra consideración:

Los Alcaldes que suscriben, conocedores del crecimiento que están experimentando nuestras Comunas y deseosos de brindar a sus habitantes una mejor calidad de vida, se hacen un deber en dirigirse a Su Excelencia, para solicitarle su intervención en pro de concretar, a corto plazo, una obra tan importante para el desarrollo de sus territorios, como es la Línea 3 del Ferrocarril Metropolitano.

Las Comunas de Peñalolén, Macul, La Reina y Ñuñoa, representan una población cercana a los 700.000 habitantes, que tienen sus fuentes de trabajo en diferentes sectores del Gran Santiago, debiendo destinar gran parte de su tiempo libre a trasladarse en los insuficientes y lentos medios de locomoción actualmente existentes.

Cabe señalar que las políticas de densificación que está promoviendo el Ministerio de la Vivienda, unidas al interés del sector privado por construir en el Sector Oriente, tienden a concentrar un mayor número de personas en nuestro territorios, lo que hace indispensable mejorar la accesibilidad a ellos.

Por otra parte, la Comuna de Ñuñoa, posee una adecuada cantidad de Servicios y Equipamientos, que la hacen interesante para cumplir un Rol de Sub-Centro Parametropolitano, en relación a las Comunas vecinas, evitando viajes innecesarios al Centro de la ciudad.

En relación a lo expuesto, la Linea 3 del Metro representa una expelente alternativa para mejorar el acceso a estas Comunas, contribujendo a disminuir el transporte en superficie y, por ende, los problemas de congestión y contaminación, que cada dia alcanzan niveles más criticos.

En espera AL des contar con vuestro apoyo endental obra, le saludam com todo respeto.

SERGIO PUVOL CARREÑO Alexade de Macul

FERNANDO CASTILLO VELASO Alcalde de La Reina

iksos echevinaria muñoz Logide de Efinalolén

STILLO SOTO

Nunoa

RICRIDE

MUNICIPALIDAD DE 10

LCALD



ARCHIV

Señor German Molina Valdivieso Ministro de Transportes **Presente**

De mi consideración:

Hemos recibido una petición de audiencia a S.E. el Presidente de la República de don Jaime Castillo Soto, Alcalde de la Municipalidad de Nuñoa, junto a los señores Alcaldes de Macul, La Reina y Peñalolén.

Dado que el Presidente no puede atender esta solicitud y que ella se relaciona con asuntos que competen a su área de trabajo, me ha solicitado que le remita a usted los antecedentes para su oportuna atención.

Sin otro particular, le saluda atentamente,

CARLOS BASCUNAN EDWARDS Jefe de Gabinete

Santiago, Noviembre 24 de 1993.

CBE/mpd



Señor Jaime Castillo Soto Alcalde de la Municipalidad de Ñuñoa **Presente**

ARCHIVO

De mi consideración:

Por la presente acuso recibo de su carta donde solicita audiencia con S.E. el Presidente de la República, junto a los señores Alcaldes de Macul, La Reina y Peñalolén.

El Presidente, informado de su petición, me ha solicitado manifestarle que habría sido grato para él recibirlos personalmente, pero, atendiendo a las múltiples obligaciones que demanda el ejercicio de su cargo y a que las razones por las que usted solicita audiencia caen bajo el ámbito de responsabilidad del Ministerio de Transportes, ha derivado su solicitud al Ministro don German Molina V., para que los antecedentes presentados en su carta sean acogidos oportunamente.

Sin otro particular, le saluda atentamente,

CARLOS BASCUNAN EDWARDS

/Jefe de Gabinete

Santiago, Noviembre 24 de 1993.

CBE/mpd